
関東モービルハム同好会 

第 43 回『おくたま路』大会参加レポート 

７Ｎ４ＳＧＵ 藤生 治美 

昨年の小田原大会終了から足かけ１年間，幹事グループとして何度も打ち

合わせを行っていたのに，最後の１回しか打ち合わせへ行けなくて申し訳ご

ざいませんでした．池ＯＭをはじめ各ＯＭの事前準備が滞りなく進んでいま

して，私の出番は全くありませんでした（汗） 

最後の打ち合わせ終了後，１回くらい現地へ下見に行かなきゃぁって青梅

街道をひたすら西方向へ走っていったら，現地への入り口に押しボタン信

号があり『おくたま路入口』って看板が．こりゃ間違えようがありませんね（笑） 

前日までの数日間，肌寒い日が続いていて，しかも当日の朝も若干寒い気

候．こりゃぁ青梅はもっと寒いだろうなぁと思い，いつもの上着に加え２４０ウ

インドブレーカーもクルマに積み込み，いざ会場へ． 

 
お約束として（笑）私らしくＡＰＲＳビーコンを垂れ流しながら現地へ． 



9600ｂｐｓでビーコン発射しているのに，問題なくデジしてる！！さすが東京

都内だなぁ．羨ましい～． 

で，現地へ着いたのがＡＭ10:30 過ぎ．既に何人かのＯＭさんが到着してま

した．早いな～(^^;;集合時間の１１時まではまだ少し時間があったので，み

んなで雑談していたら・・・空が晴れてきて暑くなってきた！！ 

 

宴会前の最後の買い出しって事で，青梅市内のスーパーへ行ってきました．

地元の木村ＯＭが連れて行ってくださったそのスーパーは驚くほどお酒の

種類が豊富（！！）特に地酒と焼酎がすごかった．焼酎なんぞ見たこと無い

銘柄がゴロゴロと（＾＾；； 

 

で，その後ジャンケン大会の景品として地元銘菓の『へそまんじゅう』を買い

に街道沿いの直売店へ行ってきました． 

 

 

この釜から吹き出る湯気が食欲を誘いましたわ～（・ω・） 

 



そして宿へチェックインし，お風呂を済ませいざ宴会へ！ 

前回の青梅大会にも参加させていただきましたが，あれから７年，各グルー

プのＯＭ各局は相変わらずお元気でした(^^) 

 

幹事局である２４０グループは名札を付けていたので，茨城から来た紫峰会

のＯＭさんに『藤生さん！！』ってお声掛けいただきました．うーむ，『ふじ

う』っていう難解な私の名字を良く読めたな～って思っていたら，娘さんが藤

生姓に嫁いだらしく（笑）『藤生さんはどこに住んでるんだい？』とかいろいろ

質問されました．いろいろ話をしていたら，その娘さんと私，同い年でした

（苦笑） 

 

６ｍどころか４３３だってまともにオンエアしていないＳＧＵですが（爆）今後と

も２４０の活動に出来る限り参加していきたいと思っております．参加者の皆

さん，楽しいひとときをありがとうございました！ 

 

 

 

＜余談＞ 

帰路，高速を使わず小曾木街道→飯能→日高ルートを使って走行してい

たら，日高＠高麗川界隈の『巾着田曼珠沙華（彼岸花）群生地』』渋滞に巻

き込まれてエラい目に遭ってしまいました（トホホ） 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

この記事と次の「今更ダイヤルアップ」は、第７８号に掲載するはずのもので

したが、手違いで、今号になってしまいました、何で今頃と思わず、お読みく

ださい。 
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